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Abstract (en)
The generator (1) has a combustion chamber (2) with a set of burners for fossil fuels. An outer wall (12) of the chamber is formed in a lower region
(10) and in an upper region (4) from evaporation tubes and from superheater tubes, respectively. The evaporation and superheater tubes are
welded together in a gas-tight manner and mounted upstream and downstream of a water separator system on a flow medium side. A limit (22) is
horizontally arranged between regions of the evaporation and superheater tubes around the chamber, in a region of a bottom (18) of a horizontal gas
slope (6).

Abstract (de)
Ein Durchlaufdampferzeuger (1) mit einer Brennkammer (2) mit einer Anzahl von Brennern für fossilen Brennstoff, der heizgasseitig in
einem oberen Bereich (4) über einen Horizontalgaszug (6) ein Vertikalgaszug (8) nachgeschaltet ist, wobei die Umfassungswand (12) der
Brennkammer (2) in einem unteren Bereich (10) aus gasdicht miteinander verschweißten, einem Wasserabscheidesystem strömungsmediumsseitig
vorgeschalteten Verdampferrohren und in einem oberen Bereich (4) aus gasdicht miteinander verschweißten, dem Wasserabscheidesystem
strömungsmediumsseitig nachgeschalteten Überhitzerrohren gebildet ist, soll bei einer vergleichsweise einfachen Bauweise eine besonders lange
Lebensdauer aufweisen. Dazu ist die Grenze (22) zwischen den Bereichen der Verdampferrohre und der Überhitzerrohre im Wesentlichen horizontal
umlaufend um die Brennkammer (2) im Bereich des Bodens (18) des Horizontalgaszuges (6) angeordnet.
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